

Wahrsagung



Das war der neue deutsche Meister! Lange vor Ende der Saison durften wir gestern einen Blick in die Glaskugel werfen.

Zu Gast hatten wir den 1. SKG Monsheim und jene boten uns ein beeindruckendes Schauspiel. Gerade mal vier Wochen alt war der Bahnrekord des amtierenden Meisters aus Neustadt auf unseren Bahnen, und schon wurde er pulverisiert!

Obwohl wir Grün-Weissen Saisonbestleistung und eines der Top-5-Ergebnisse der Vereinsgeschichte erzielten, war – trotz mehrfachen Nachpolierens mit



kein Sieg für unsere geliebten Heimfarben in der Glaskugel erkennbar.

Tobi Frahler (935) und Pascal Röber (919) begannen toll und konnten trotz ihrer guten Ergebnisse keinen Stich machen gegen Daniel Krüger (1008) und Jonni Franz (894).

Helmuth Frahler glänzte mit seiner persönlichen Saison-Bestleistung (978) und Ralf Wiechmann steuerte solide 911 Holz bei. Dennoch war die Monsheimer Übermacht auch im Mittelblock allgegenwärtig. 1025 Holz von Pierre Schulz und 966 von Tobias Kräuter, ließen uns nicht den Hauch einer Chance.

Im Schlussblock drehte unser Ante Juric nochmal richtig auf und erzielte 943 Holz, war aber gegen Monsheimer 965 und 954 Holz ohne Wirkungstreffer, zumal Norbert Regenfuß mit 894 Holz unter seinen Möglichkeiten blieb.

5580 Holz sind ein grandioses Mannschaftsergebnis für Grün-Weiss Offenbach, aber halt deutlich weniger als der neue Monsheimer Bahnrekord mit 5843.

Im Nachgang sitzen wir nun gespannt um jene Glaskugel und versuchen die Lottozahlen vom kommenden Samstag zu erkennen. Jahaaa, man muss das Eisen biegen so lange es heiß ist ;-)

Glück auf!